



RINGKASAN

TSABBIT QALBI MUHAMMAD. Manajemen Pemberian Pakan Ayam Pembibit Pedaging di PT Berkah Utama Satwa Ciamis Jawa Barat. *Feeding Management of Broiler Breeding at PT Berkah Utama Satwa Ciamis Jawa Barat*. Dibimbing oleh GILANG AYUNIGTYAS.

Ayam ras pedaging merupakan salah satu sumber protein hewani yang disukai masyarakat. Tingkat konsumsi ayam ras pedaging per kapita nasional semakin meningkat dari tahun ke tahun. Data organisasi Gabungan Perusahaan Pembibitan Unggas (GPPU) menunjukkan terjadinya peningkatan konsumsi daging ayam ras sebesar 18,14% pada tahun 2019 dibanding tahun sebelumnya. Usaha pembibitan ayam dibutuhkan untuk memenuhi kebutuhan tersebut. Manajemen pakan merupakan salah satu faktor penting bagi keberhasilan usaha ayam pembibit. Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini bertujuan untuk menambah wawasan tentang usaha ayam pembibit khususnya pada manajemen pemberian pakan. PKL berlokasi di peternakan ayam pembibit pedaging milik PT Berkah Utama Satwa unit Pasir Tajug dan KNPI, Ciamis, Jawa Barat.

Strain ayam yang dternakkan di PT Berkah Utama Satwa yaitu *Indian River*. *DOC* ayam dibeli dari PT Japfa Comfeed Indonesia Tbk yang sudah bermitra dengan PT Berkah Utama Satwa. Pakan yang digunakan juga merupakan pakan komersil yang diproduksi oleh PT Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Kandang yang digunakan di peternakan ini bertipe *open house* dan peralatan di dalamnya masih menggunakan sistem manual.

Pakan yang digunakan berbentuk *crumble* kasar dan *fine crumble*. Sistem pemberian pakan yang digunakan di peternakan ini menggunakan sistem *point feed*. Manajemen pemberian pakan yang dilakukan di PT Berkah Utama Satwa secara umum baik. Hal ini dapat dilihat dari performa produksi telur tetas baik itu *hen-week*, persentase telur tetas (*hatching egg*), dan rataan FCR butir berada di atas standar buku panduan pembibitan ayam *strain Indian River*. FCR pada periode *starter* dan *grower* memang masih berada di atas standar, hal ini mempunyai tujuan untuk meraih pertambahan bobot badan pada periode *starter* dengan semaksimal mungkin.

Kata kunci: Ayam pembibit, *Indian River*, *open house*, pemberian pakan.